PARA_NRWTZ_1h

Dienstag, 19. Januar 2021

Musiker spenden an Marienfrieden

Weihnachts-CD statt Konzert

;кср шеь

Jis 15

legs

PMI

19

Alle

60g

GU

ppr

Neheim/Hüsten. Statt des traditionellen Weihnachtskonzerts hat es in der Musikschule Neheim im vergangenen Jahr eine Weihnachts-CD für den guten Zweck gegeben, die Schüler spielten und sangen bekannte Weihnachtshits. Der Verkauf von mehr als 300 CDs brachte inklusive zusätzlicher Spenden 3480 Euro ein.

Den Betrag haben die Musiker nun an das Kinderheim Marienfrieden in Hüsten überreicht. Musikschulleiter Christoph Griesenbrock freut sich über die Unterstützung der Spendenaktion: "Investitionen in Kinder sind Investitionen in Zukunft", sagt er. Daher sei die Wahl auf Marienfrieden gefallen, wo im Zuge des Neubaus ohnehin noch Gelder für Mobiliar und Außengelände benötigt werden.



Christoph Griesenbrock (von links) und Martin Schneider von der Musikschule Neheim übergeben die Spende an Ludger Kottmann, den Leiter des Kinderheims Marienfrieden.